**Мория Свет**

**Кокина Алина**

**Метагалактическая Медицина**

**Вводное занятие**

**25 июля 2024**

**Оглавление**

[Представление. Перестройка Огнём 2](#_Toc176905239)

[Этапы системного подход изучения общего состояния человека. Основные направления действия с Аватарессой Синтеза Свет 3](#_Toc176905240)

[Самодиагностика. Диагностика 4](#_Toc176905241)

[Взаимодействия с ИВ Отцом, Аватарами Синтеза 5](#_Toc176905242)

[Инструменты и медицинские препараты лечения у Аватарессы Синтеза Свет 5](#_Toc176905243)

[Лечение Огнём Амриты. Хронические заболевания 6](#_Toc176905244)

[Репликация Здоровья ИВ Отца и Аватаров Синтеза здоровье каждого 7](#_Toc176905245)

[Роль Частностей во внутренне-внешних процессах здравости Человека 7](#_Toc176905246)

[Если болеет наш внутренний мир, то мы болеем физически 8](#_Toc176905247)

[Метагалактическая медицина не отменяет физического лечения 8](#_Toc176905248)

[Специфика состояний болезни и их лечение 9](#_Toc176905249)

[Регенерация и самовосстановление 9](#_Toc176905250)

[Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу 10](#_Toc176905251)

[Работа над собой в процессе самовосстановления и лечения 10](#_Toc176905252)

[Косметология 11](#_Toc176905253)

[Хирургия внутреннего мира 12](#_Toc176905254)

[Освоить внутренний мир, чтобы пролонгировать наше здоровье 12](#_Toc176905255)

[Специфики и методы лечения 14](#_Toc176905256)

[Рекомендации лечения 14](#_Toc176905257)

[Комментарий перед практикой. Рекомендации к Съезду ИВДИВО 15](#_Toc176905258)

[Практика. Аппаратная диагностика в здравнице Аватарессы Синтеза Свет Метагалактики ФА 16](#_Toc176905259)

[Комментарий после практики 22](#_Toc176905260)

[Ответы на вопросы 23](#_Toc176905261)

**Представление. Перестройка Огнём**

Всех приветствую! Здравствуйте. И мы начинаем наш курс подготовки по Метагалактической Медицине. И я немного представлюсь. Меня зовут Алина Кокина. Я – Владычица Синтеза, Ведущая Высшей Школы Синтеза Империи Видения-Слышания-Проживания синтезфизичности, Глава направления Метагалактического Имперского Дома синтезфизичности. И в целом, по образованию я – врач-терапевт по направлению военно-полевая терапия и врач-дерматолог-венеролог, это ещё одна специальность, и врач-косметолог.

И в целом, у нас будет с вами сложен определённый курс, который будет посвящён темам медицины. И мы постепенно с вами будем теоретизировать и практиковать на разные темы, связанные с нашей подготовкой улучшения здоровья, развития вообще в целом медицины, развития внутреннего мира. И на этом выстроим взаимодействие. То есть у нас в целом три, четыре даже, выступающих, которые постепенно будут вести какие-то направления. Но в целом, базово – это Лариса Барышева, Альфия Терехова. Они врачи по специальности. И, соответственно, я.

Я работала в медицине какое-то время, пока не начала на самом деле вести Философские Чтения Синтеза. До этого у меня есть определённый медицинский стаж, который я прошла в своё время. И мы будем с вами встречаться тоже на определённые темы – линии, которые мы будем выстраивать относительно тех видов подготовок и переподготовок, которые определяются за нашими с вами взаимодействиями.

И здесь необходимо уточнить, что у нас есть определённая своя специфика. Есть и будет специфика ведения тем, которые мы будем разрабатывать, практик, которые мы будем поднимать. И, соответственно, учиться поддерживать здоровье и учиться, тем направлениям, новым возможностям, которые мы приобретаем с тем, что мы способны, умеем в новую эпоху выходить к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза.

И соответственно, когда что-то случилось, и ты уже заболел, что делать, и как можно быстро вылечиться, исцелиться, и соответственно, не запустить своё здоровье?

И второе – это профилактика, конечно же, любых состояний. То есть у нас сложится определённая с вами концепция, которая уже, в принципе, началась с разработки нашей с вами встречи.

Итак, о чём я хотела с вами поговорить? О том, что в силу, наверное, моих ещё профессиональных направлений, – это терапия и это травматология, это косметология, то мы будем двигаться, в том числе, в этих направлениях совместно с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет, с Изначально Вышестоящим Отцом и с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, в том числе. Потому что бывают определённые специфики, когда надо не только к Аватарессе Синтеза Свет выходить, но и к другим Аватарам Синтеза, когда бывают какие-то проблемы, например, с Частями. И здесь надо у Аватарессы Свет в целом лечиться, но при этом, например, наблюдаться даже у кого-то из Аватаров Синтеза по какой-то конкретной Части, допустим, Сердце. Да, и только сердце лечить у Аватарессы Свет, например, было бы неправильно. Надо и у Аватарессы Свет, и, например, у Аватаров Синтеза Вильгельм Екатерина.

И мы начнём с того, что я примерно расскажу, чем мы будем заниматься с вами, и что я буду объяснять. И самое главное здесь, чтоб мы друг друга понимали, что мы будем говорить не только о физической медицине, о той, какая существует на данный момент. Но и мы будем говорить в целом о Медицине Метагалактической, где мы будем переплетать, связывать, синтезировать и даже переформатировать подходы медицины, где зачастую, приходя к терапевту, мы встречаем лечение уже появившихся симптомов, которые уже назрели, которые уже сформировались. И на самом деле, у нас в медицине практически нет подходов, которые бы вызывали сначала состояния лечения внутреннего мира и каких-то внутренних направлений.

И в целом, традиционная медицина, она не признаёт большое количество направлений, даже, я честно скажу, БАДов, например, биологически-активных добавок, то есть и в целом официальные лица не рекомендуют даже их назначать. То есть только апробированные препараты, которые продаются в аптеках, и это не БАДы, это лекарственно-рецептурные препараты.

И на самом деле, с одной стороны, это правильно. Потому что медицина жёстко выстраивает тоже свой путь лечения пациентов, которые не понимают в препаратах, и сами назначают себе огромное количество разных пилюль, и потом или пытаются сами себя вылечить, или кого-то другого. Но при этом здесь необходимо выверить тот подход медицины, когда у нас есть физическое тело и есть внутренний мир, и как справиться с тем, что, если начинает заболевать физическое тело, либо оно здорово, и хочется это здоровье поддержать, либо хочется, хотелось бы и хочется, потому что это хочется каждому, поддержать свою молодость и красоту. Потому что в целом официально мы начинаем стареть с 26-ти лет, потому что в 26-ть лет у нас заканчивается большое деление клеток в теле организма. И до 25-ти лет у нас активно идёт омоложение.

В молодости, в целом, как до 25-ти лет вы будете к себе относиться, так и потом встретите старость. Это не все знают, но на самом деле наши органы внутренние и наш внешний вид, он очень зависит от первых 25-ти лет жизни, потому что с 26-ти мы уже пользуемся тем резервом, который выработали наши клетки, которые смогли поделиться до этого времени, и далее уже идёт, я бы сказала, такая остановка, и поддерживается уже тот баланс в теле организма, который сложился на данный момент.

То есть, на самом деле, здесь большинство аудитории, я думаю, которые включаются, будут старше 26-ти, и значит, нам предстоит задача для тех, кому меньше 26-ти – предупредить и тоже начать оздоравливаться и поддерживать своё состояние тела. Кому больше – научиться даже запускать определённые процессы здорового деления клеток, которые у нас, в целом, генетически, хотя и учёные пытаются разблокировать этот геном, который у нас вызывает старение с 26-ти лет, даже есть определённые результаты. Я тщательно за ними слежу, за этими исследованиями.

И в целом, исследования начались. На самом деле полностью разблокировать не удалось. Есть два человека на планете – женщина с мужчиной, там пока идёт эксперимент, которые сейчас, прям в настоящее время, она пьёт препараты, которые останавливают старение тела. И пока ещё нет никаких результатов, потому что это несколько лет, которые начались, за ней тщательно следят. Она пишет о том, что ей прекрасно, она себя хорошо чувствует. И посмотрим, на самом деле, это очень пролонгированный опыт, и которые сейчас идут с генетикой для того, чтобы тело перестало стареть. А стареет не только лицо, здесь я не об этом, лицо, тело, а стареют органы, и в целом, мы заканчиваем свою жизнь. И почему люди умирают просто от старости? Потому что состарились внутренние органы. И как раз-таки уже есть такие эксперименты по тому, чтобы останавливать эти процессы в клетках, в генетике, причём, и продлевать жизнь.

Но пока эти исследования идут, я думаю, пройдёт не один десяток лет, а мы с вами будем перестраиваться Огнём. Потому что это достаточно эффективный способ и метод, которому нам в целом можно прийти и научиться им действовать.

**Этапы системного подход изучения общего состояния человека. Основные направления действия с Аватарессой Синтеза Свет**

Итак, что нам с вами предстоит за это время. Научиться, первое – это самое важное, кстати говоря, это диагностика. Диагностикас Изначально Вышестоящей Аватарессой Свет – это **диагностика состояние Тела, состояния Частей, умение применяться медицинскими модулями**, которые у нас находятся в наших зданиях. Потому что очень часто мы не умеем ими пользоваться. И просто рядом с ним постояли, посмотрели. И в ночных обучениях периодически они так и заканчиваются, когда ты не смог, не получилось иногда включить.

Дальше – умение действовать в целом в зале с Аватарессой Синтеза Свет в **выявлении причин заболевания**. Это тоже относится к одному из направлений, потому что если мы не выявили причину внутреннюю-внешнюю, то мы не сможем ничего остановить. Или если у нас не получилось её выявить, то что делать даже при невыявленной причине болезни, как мы дальше продолжаем действовать?

Я сейчас перечислю примерный перечень вопросов, которые мы с вами будем делать. У нас будет потом с вами практика действия.

Дальше – **профилактика заболеваний,** профилактика**,** в том числе, старения,которой мы будем с вами постепенно заниматься. Умение видеть, слышать, проживать Аватарессу Синтеза Свет, её рекомендации, с ней взаимодействовать, и не просто стяжать Огонь и просить взять нас на ночное обучение, а выстроить правильную тактику действия с Аватарессой.

Диагностика, в том числе, не только Частей и тела, но и **диагностика состояний**, и зачастую заболеваний, в которых находится Дух, заболеваний, которые фиксируются в Энергии, заболеваний Света. И здесь, на самом деле, точно тоже должно быть уточнение, потому что, в принципе, понятна тема, когда «в здоровом духе – здоровое тело». Но при этом ещё бывает очень много отклонений, связанных именно с самим Светом внутри и состоянием Энергии, когда, допустим, есть какие-то, например, блоки энергии, когда перестают заполняться органы, перестают заполняться тело физическое, и мы постепенно уходим в болезнь. Не потому, что даже в Духе что-то. Всё начинается с Энергии, и дальше идёт по нарастающей вверх.

Дальше – это взаимодействие с Аватарессой Свет и **диагностика в медицинских аппаратах**. То есть, это тоже важно, потому что мы зачастую к Аватарессе Свет уже с готовыми ответами и говорим: «У нас вот здесь болит, вот здесь плохо». А на самом деле, это, например, уже какая-то внешняя причина, а всё началось где-то совсем в другом месте, и уже это по цепочке образовалось. То есть, научиться выявлять начало и первоисточники болезни, которые запускают эти процессы. То есть, этот механизм, он на самом деле, заболевания, очень сложен и начинается зачастую даже не так, как мы его себе представляем.

То есть, он глубокий, он вызван наработкой большого количества наших действий по отношению к чему-то, и, соответственно, потом это всё копится-копится-копится и выливается в какое-то состояние. И здесь наша задача тоже находить эти первоисточники, и даже уметь объяснить, их завершать, потому что как бы не лечили свою болезнь, что бы мы не прикладывали, чтобы мы не пили, как бы не заполнялись Огнём, если постоянно внутри есть эта червоточина, которая формирует определённую патологию, мы постоянно будет топтаться на одном месте.

**Самодиагностика**. **Диагностика**

И ещё один такой момент – это самодиагностика**.** **Самодиагностика** – это когда мы умеем чувствовать своё тело и заранее что-то предупреждать. Это, кстати говоря, самый правильный вариант. Если что-то накапливается, не ждать самой болезни, а её предупредить и заранее что-то сделать, исполнить, чтобы её завершить. Это конечно высший класс, этому надо учиться. Но при всём при этом, мы должны положить этому начало, когда мы начнём обучаться у Изначально Вышестоящего Отца регулировать процессы, как раз-таки, начала заболевания, чтобы вовремя подхватывать и, соответственно, идти дальше.

Потому что, допустим, ведя медицинские погружения, ведя определённые общения с людьми, которые подходят с какими-то болезнями, то на самом деле, те кто выходил очень рано в начале своего заболевания к Отцу, к Аватарам Синтеза, у них это состояние протекало намного легче, даже если рядом болели другие тем же самым. Они не выходили в практику, он выходил, – у него в два-три-четыре раза протекала симптоматика намного легче именно взаимодействием с Изначально Вышестоящим Отцом, Аватарами Синтеза. Это уже есть такие заметки у нас. Потому что, когда мы вышли, стяжали, заполнились, и знаете, как анекдот, если ты заболел гриппом, ты будешь болеть 7 дней. А если ты лечился от гриппа таблетками, препаратами, вызывал врача, то ты будешь болеть неделю.

И на самом деле не всегда понятна специфика Огня. То есть, мы заполнились, что нам помогает, что не помогает, насколько это результативно. То есть, если уж на самом деле, есть определённая база данных, когда мы её собираем, обобщаем, наверно больше с вами, и результаты уже присутствуют. Когда мы видим, если человек делает практики, он заполняется, он преображается, перестраивается, то на самом деле результаты есть и причём достаточно очень эффективные, хорошие.

И дальше, первое – это диагностика. По диагностике, что здесь хочу дополнить.

Что **диагностика** – это очень важный процесс, потому что мы ходим сразу просим Аватарессу Свет нас вылечить. Мы называем болезнь, мы говорим: «вылечите мне сердце», например, оно болит; «полечите мне голову, с ней что-то не так». Но эта диагностика она выводит нас на процесс источника болезни, откуда она началась. Иногда болит голова, но на самом деле причина совершенно не в голове, и она, например, в какой-то Части образовалась или, например, в сфере ИВДИВО каждого. И такое тоже бывает, когда болит голова, но болит она, например, от какого-то состояния, накопления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого.

**Взаимодействия с ИВ Отцом, Аватарами Синтеза**

И дальше, следующее – лечение. Здесь по лечению – это **разработанность Частей**. Вообще, что можно делать для того, чтобы заниматься лечением самостоятельно, но при этом чтобы это не вышло самолечением. И оно было достаточно эффективно, и чтобы вы чувствовали результат. Потому что есть процессы, когда мы лечимся и они в целом уходят у нас иногда на пролонгированное состояние, когда мы ничего не предпринимаем.

Пытаясь найти, собрать эти пазлы в один, что нужно сделать, чтоб у нас получилось качественное состояние именно взаимодействия с Аватарами Синтеза, что нужно делать? По любому я назову – это **практика**. Когда мы что-то можем стяжать, например, сжечь источник заболевания, выявить причины заболевания.

В практике лечения в медицинском модуле Аватарессы Свет, лечение с Изначально Вышестоящим Отцом. Это, кстати говоря, тоже один из процессов важных, потому что итоговое **решение о вашем выздоровлении** в Воле это, или не Воле всё-таки Отца, и вы должны болеть, **принимает Изначально Вышестоящий Отец**. Аватаресса Свет иногда может только скрасить ваши симптомы, но окончательно примет решение о том, что вы восстановитесь только Изначально Вышестоящий Отец.

На самом деле, многие забывают и ходят только к Аватарессе и не выходят к Изначально Вышестоящему Отцу. Или, наоборот, ходят только к Изначально Вышестоящему Отцу, Отец наделяет Здоровьем, мы его впитываем, но потом не можем его усвоить, применить и что-то с этим делать, потому что надо было выйти к Аватарессе и больше с ней повзаимодействовать. Здесь, это действие Отец – Аватаресса, или Отец – Аватар Синтеза, например, есть какие-то процессы, направления, которые можно выходить именно сразу к Мории напрямую.

Кстати говоря, Отец сказал: «аппараты в клинике Свет и вправду очень эффективно тоже работают». Они ускоряют процессы лечения, уменьшают длительность болезни. И ещё у нас есть очень эффективный аппарат, который называется форма Воина Синтеза. Честно скажу, я на себе пробовала её и не раз разворачивала физически. И там есть очень интересная программа, которая называется **медицинский модуль тоже в форме Воина Синтез**а. Его можно запускать процесс, только правильно запускать. Здесь не надо тоже какой-то самодеятельности, если вы не умеете. И он на самом деле очень хорошо работает на физическое тело, когда нужно что-то отработать, излечить и, при чём экстренно, например, помочь, а у тебя нет ничего под рукой. На самом деле, она тоже может работать хорошо.

**Инструменты и медицинские препараты лечения у Аватарессы Синтеза Свет**

Дальше, применение вообще в целом инструментов на лечение, и лечение у Аватарессы Свет медицинскими препаратами. Здесь, на самом деле, например, Аватаресса Свет обучает и лечит капсулами, таблетками, настойками, уколами. И здесь есть именно сама медицина у Аватарессы, которая связана с такими же медицинскими препаратами, как и у нас в аптеках, которые продаются.

И второй момент, это медицинское лечение, но **лечение Огнём**. Кстати говоря, это не все используют. Например, когда ставятся, допустим, капельницы огненные. И вам по крови пускают вашего тела не, допустим, лекарственный препарат антибиотик, а вам фиксируют, например, концентрацию какого-то Огня, которого у вас не хватает. И чаще всего **за каждой болезнью скрывается какой-то недостаток Огня.**

Знаете, как у нас физическое тело, не хватает то калия, то магния, то кальция, то какого-то микроэлемента, то ещё чего-то. И на самом деле во внутреннем мире тоже бывает, мы заболеваем от того, что у нас недостаток какой-то концентрации Огня. Ну, например, бывают заболевания, когда они лечатся именно Огнём Отца, когда-то Духом, где-то бывают заболевания, которые лечатся именно Светом, Субъядерностью, например, Образом Отца или Любовью, например, как это ни странно звучит. Но, например, полечиться, когда какие-то процессы, направления, неправильные состояния в теле, когда одно что-то вырабатывается некорректно и из-за этого мы начинаем болеть.

На самом деле, если заполняться Любовью в том, что ты, например, болен в этом, где-то есть какие-то ошибки даже в воплощениях, сейчас или в Воле, или где-то ещё, и когда **в кровь концентрируется Огонь**. Это не сами себе это делать, это именно у Аватарессы Синтеза Свет. То на самом деле здесь, как раз-таки, очень хорошо срабатывает этот процесс, когда этот **Огонь не отэманируется, а внутренне останется внутри тела**. Он останется именно в пределах тела и впитается, знаете, как интегрируется в клетки. Это также работают медицинские иглы, я имею в виду, с препаратами химическими. Можно на самом деле очень хорошо **прокапаться Огнём** и очень быстрый физический эффект наступает облегчение, когда **в крови разливается Огонь, потом ты впитываешь это в тело**. И идёт совмещение того тела, которое вошло в наше физическое тело, и на самом деле, начинает преображаться, там пережигаться даже блоки, состояния. И очень легко себя начинаешь чувствовать, потому что этот Синтез или этот Огонь остаётся внутри тебя, и он не рассеивается, он не эманируется, и он только твой.

**Лечение Огнём Амриты. Хронические заболевания**

Ещё один любопытный способ лечения, например… Здесь, я пока просто рассказываю, чтобы обобщить вводным занятием первый раз, и чтобы мы с вами вообще представляли и понимали, что будем делать.

Ещё одно интересное лечение, которое тоже оказывает очень хороший эффект, это Огонь Амриты. И о нём, кстати говоря, многие совсем забывают. А на самом деле, это Огонь, кстати говоря, бессмертия. Если вспомнить, что это за Огонь. Это Огонь долголетия, Огонь Жизни. Бессмертия, когда мы долго живём. Это Огонь красоты и молодости тела. На самом деле от плотности, концентрации, насыщенности вашего Огня Амриты внутри, вы либо очень быстро стареете, даже дряхлеете, либо вы продолжительное время остаётесь молодым и здоровым. И на самом деле **обратите внимание на своё состояние амритичности**.

Если тело очень амритично, и оно концентрировано этим Огнём, то на самом деле, он не придаёт сил, он не придаёт, может быть, как Энергия или Воля каких-то там действий резких, но при этом поддерживает правильный метаболизм тела, Частей, состояние действия Частей между собой, питание каждой клеточки, питание каждой Части внутри нашего тела.

И, кстати говоря, один из хороших способов лечения, например, я буду приводить примеры, чтобы вам интересно было. Как можно ещё**,** допустим**, альтернативно лечить желудочно-кишечный тракт**. Можно просить, например, даже стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Амриты, чтобы его выпивать. И, например, проводить курс 10 раз, например, через день. Этот очень сладкий приятный напиток Огня Амриты, когда пьёшь и просишь, чтобы он восстановил тебе желудочно-кишечный тракт. Он тоже очень хорошо работает и на самом деле пережигается даже то, что вообще можно было лечить несколько воплощений. Такие бывают сложные ситуации, когда Огонь Амриты очень хорошо работает, но его тоже иногда один раз бывает достаточно пить, а иногда курсы нужны.

Но это опять же надо понимать, что ты делаешь и для чего, ну как альтернатива, то есть, не только выходить к Свет и заполняться её Огнём. Но есть ещё много разных методов лечения, которые дополнительно можно использовать.

Может быть, я вас удивила, может быть нет, на самом деле это тоже тот Огонь, которым надо пользоваться, потому что в нас не хватает амритичности именно с позиции даже такого состояния, знаете, как «выскочить» из болезни и не уйти... не в хронику, а уйти в состояние, когда болезнь заканчивается, и она уходит. Ты просто входишь в реабилитацию, а потом полностью восстанавливаешься. То есть, она убирает такие вхождение, введение нас в хронические состояния. На самом деле **если у вас какая-то хроника есть любого заболевания – это тоже отсутствие амритического огня**. На самом деле, он находится у нас в Чашах в разных, в четвёртой, двенадцатый горизонт.

Только им увлекаться не надо, я только примеры привожу, не во всех случаях, но при этом чтоб поддержать такую, знаете длительно хорошее качество состояния, то на самом деле очень даже хорошо поможет.

Дальше, следующее. Это умение **лечить осложнения**. Здесь тоже у нас есть процессы. Если появилось осложнение, и как раз я говорила про Огонь Амриты, и при ремиссии, которые могут наступить и могут не наступить, допустим не всегда, или опять начаться.

**Репликация Здоровья ИВ Отца и** **Аватаров Синтеза здоровье каждого**

Дальше, направление:взаимодействия с Отцом и с Аватарами Синтеза. Это тоже идёт в процессе лечения или практикой можно это назвать, когда мы можем реплицировать от Изначально Вышестоящего Отца и от всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и впитывать их здоровье.

То есть, давайте, когда мы синтезируемся с Отцом, с Аватарами Синтеза. Мы сливаемся и что происходит вовремя слиянности? У нас начинается, лучшие какие-то качества наработки, специфики, свойств впитываются в наши Части, и мы потом этим с вами живём, действуем. Что там к нам попадает мы не знаем, но на самом деле, когда мы выходим к Аватарам Синтеза, к Изначально Вышестоящему Отцу впитываем ли мы этот опыт быть здоровым от Аватаров Синтеза.

На самом деле эта репликация она тоже должна быть, когда мы чаще всего заполняемся «подобное притягивает подобное.» Если ты болеешь, то по подобию этот принцип быть здоровым от Аватаров Синтеза ты не впитаешь, потому что ты не подобен Аватарам Синтеза именно в состоянии здоровья. На самом деле здесь тоже кроется один из сложных элементов в учении оздоровления, потому что, если ты пришёл, и ты болеешь, то впитать то, что будет тебе не подобно, то есть здоровье, это сложно. И поэтому нужно находить разные способы взаимодействия с Аватарами Синтеза, чтобы принять тот новый Синтез и Огонь, который необходим. В принципе, поэтому мы и начали даже вести медицинские погружения в силу того, чтобы перестроиться и впитывать, и заполняться теми Синтезами, которых в нас нет. Я сейчас один пример привела, на самом деле это тоже одна из причин, почему они нужны.

И соответственно, это **ведение здорового Образа Жизни с репликацией от Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза**.

**Роль Частностей во внутренне-внешних процессах здравости Человека**

И что главное для выздоровления – это понимание своего заболевания.

Что значит понимание? В чём причина? Чем ты его поддерживаешь? Есть такое у одного из Изначально Вышестоящих Отцов фраза: «**чтобы выздороветь нужна обязательно мыслетерапия»**, он так её называет. То есть, когда у нас формируются правильные Частности, которыми мы начинаем думать, мы перестраиваемся ментально, и благодаря этому начинаем выздоравливать. Потому что болезнь, она, в том числе, поддерживается нашими Частностями. То есть, мы где-то…

Давайте, «ты подумал – ты сделал». Если ты сделал, то ты сделал всегда в материи, а если тело – это материя. Значит, ты что-то подумал так, что твоя материя среагировала на твою мысль. И ты начинаешь болеть. Это очень важный процесс внутреннего-внешнего, когда ты правильно начинаешь думать, ты начинаешь стяжать, разрабатывать, нарабатывать Частности, то есть, перестраиваешься. И ты начинаешь выздоравливать.

На самом деле, очень много в медицине примеров, когда люди не понимали иногда свои заболевания, но очень сильно верили в то, что они выздоравливают. Они выздоравливали очень быстро. И наоборот, те люди, которые болели очень легко, но очень много думали, что они будут болеть, что они не выздоровеют, что всё плохо и там начиналось, и так далее, и так далее. И даже я, работая в медицине, замечала, что те, кто очень отрицательно настроены на восстановление, выздоровление, не хочет выздоравливать, и пользуется даже где-то внутренне своей болезнью.

Ну, например, потому что, когда ты болеешь, на тебя больше внимания обращают любимые люди, а когда ты здоров они на тебя внимание опять перестают обращать. И опять начинается болезнь, потому что ты думаешь, что, когда ты больной, тебя любят. И на самом деле есть люди, которые впадают в зависимость от болезни не только потому, что у них реально есть болезнь, а у них есть психологическое состояние, когда им болезнь нужна для достижения каких-то собственных целей.

И эти круговороты ментальные, их тоже надо на самом деле преодолевать, потому что… Это только один пример. На самом деле их множество таких позиций, когда можно найти людей, им эта болячка что даёт. И, как не странно, иногда мы находим, зачем она нужна, то есть, какая-то манипуляция присутствует. И человек из-за этого выздороветь не может.

И как раз-таки Частности, они нужны для того, чтобы перестроиться на темы новых: Мыслей, Смыслов, Сутей, Идей, Правил, и так далее.

Например, допустим, даже если у тебя есть **Право на здоровье**, допустим, то ты выздоровеешь быстрее. Права на здоровье нет зачастую такое бывает, когда приходит такой человек и говорит:

– Я болею, не могу выздороветь.

А нет Воли на выздоровление. И Отец может её дать, а может не дать. Может появиться Воля Отца, когда искренне раскаялся, понял, осознал. Но бывают даже какие-то моменты, **когда Воли Отца нет, ты должен отболеть.** Ну, так случилось.

**Если болеет наш внутренний мир, то мы болеем физически**

Дальше. Что мы можем с вами сделать ещё, кроме понимания. Я привела пример Частностей, действие с Частями для выздоровления. И на самом деле всегда есть, я не буду говорить сто процентов, но зачастую есть **Часть, которая болеет**. И, если болеет наш внутренний мир, то мы болеем физически. Причём исключения бывают разные. Когда это сначала, наоборот, случилось физически, а потом это уже может проявиться внутренне. А всё остальное, это сначала появляется внутри, в теле, в Частях, во внутреннем мире и только после этого проявляется уже внешне чем-то.

То есть, получается, что если правильно развивать Части, поддерживать их нормальное состояние, активное, действенное, заполненное, насыщенное, то в Части не зародится болезнь. А, если даже она начнёт появляться, то, ну, суждено вам отболеть. Бывает знаете, такое, когда надо, и твоё состояние – это Отец допускает, что где-то нет Воли на то, чтобы ты был здоров, потому что надо тебе пережить. Тогда развитая, разработанная Часть, она максимально минимизирует все состояния, все заболевания и, соответственно, человек болеет даже легче.

То есть, у нас были такие проблемы какие-то сложные, когда мы ходили к Отцу, и, казалось бы, это длительное состояние, и больница, и очень сложное течение, но мы, благодаря лечению Отца и Аватаров Синтеза, Аватарессы Свет выкручивались тем, что человек оставался в дееспособности, продолжал работать. Пропил какие-то препараты и постепенно из этого состояния выкрутился. То есть, мы на самом деле, если бы не дорабатывали Огнём и Синтезом, то это была бы клиника, больница и непонятные последствия.

**Метагалактическая медицина не отменяет физического лечения**

И дальше, ещё сразу здесь же скажу, что Метагалактическая медицина никогда не отменяет физического лечения, наоборот. То есть, всегда это должно быть совместно, когда мы лечимся в Огне и в Синтезе, и также **обязательно должно быть физическое лечение**. И это большая ошибка, если надеяться только на Огонь. И очень большая ошибка, надеяться только на медицинские препараты. То есть, на самом деле **сначала надо очень тщательно себя вылечить внутренне**, а потом уже совместно, и в том числе, если нужна медицинская помощь, то это тоже надо. Потому что у нас не хватает иногда Тямы для того, чтобы стяжать и впитать то количество Огня, которое нам нужно, чтобы мы выздоровели.

Если мы верим себе – это здорово, но при этом нужно понимать, что, допустим, для какого-то лечения нужен какой-то объём, допустим, тысяча единиц Огня и ты выздоровел. А ты сам по себе, по своему подобию можешь впитать только десять. И впитывать тысячу ты будешь несколько лет, допустим, условно я говорю. И верить, что ты только стяжал Огонь и сразу всё прошло, иногда правильно, верить надо всегда, потому что Вера, она тоже очень важна. Но и не запускать методы физического лечения.

То есть, в моей практике было такое, когда человек пытался себя вылечить только Огнём, не стал пить препараты, он выкинул всё из дома и сказал, что будет стяжать у Аватарессы Свет Огонь и Аватаресса меня вылечит. С одной стороны, она смягчила то состояние и внутренний мир стал лучше, но физически тело всё равно потом мы отправили в больницу. Отправили на лечение, потому что симптоматика то была и надо было физически пролечить. То есть, мы такое замечали. Один раз в практике у меня такое было. поэтому я тут же это оговариваю.

**Специфика состояний болезни и их лечение**

Дальше. Нужно разбирать состояния, то есть,какие **Части** болеют, в каком виде материи произошла эта специфика. И по наработкам, по нашим состояниям. Например, где болезнь, допустим, она в Поле, она в Содержании, она в Субъядерности, в Энергии, в Свете, в Духе. Это может ещё быть отдельно. Это тоже Части, но это отдельное состояние. Это может быть Физическое тело, Тонкое тело, Метагалактическое, Синтезное, Ипостасное, Синтезтело, то есть, в каком Теле это можно найти.

Это может быть ещё болезни, которые фиксируются именно в **Системах**. Допустим, Чакра, которая выдаёт какое-то очень болезненное состояние физическое. Или нарушение, допустим, действия Сферы Мысли, которая может вызвать вашу головную боль. И даже до каких-то состояний **Аппаратов**.

Дальше. Получается, что в целом, если говорить **о лечении**, то первое, это лечение **практиками**, что можно стяжать, какие практики сделать, как взаимодействовать с Аватарами Синтеза и так далее.

Второе. Это **аппараты**, умение взаимодействовать с аппаратами в клинике, с аппаратами Дома, инструментами и так далее.

Лечение **Огнём и Синтезом** – это практики. Но здесь уметь быть в Огне, уметь быть ипостасным, заполненным, насыщенным, концентрированным. Знать, что стяжать надо. Потому что каждая болезнь, там нужны разные стяжания и не всегда одно и то же всем подходит.

**Регенерация и самовосстановление**

Ещё один не менее важный процесс. Это тоже что нужно уметь исполнять – это активация процессов регенерации и самовосстановления. Потому что на самом деле у нас **почти все органы умеют самовосстанавливаться**. Единственное, что мы не умеем запускать эти процессы. И даже, если раньше считалось, что не восстанавливаются нервные клетки, то сейчас уже доказано, что нервные клетки, они тоже восстанавливаются. Восстанавливается всё.

И я даже скажу, что есть случаи, когда восстанавливается печень, она отрастает. Даже, когда оперировали человека, отрастает кусок отрезанной, сепарированной печени. Понятно это редкий случай, но при этом, это было. То есть, в медицине это не тайна. На самом деле органы некоторые способны очень быстро поделиться и восстановиться. Или, например, сделать сосуды, которые быстро формируют коллатеральные, быстро формируют нужные оттоки и появляются абсолютно новые сосуды, и так далее. Также нервная система. Но эти процессы тоже можно запустить, можно их не запускать. И самое главное здесь, не перестараться, что тоже плохо.

Не перестараться, например, когда мы выходим к Изначально Вышестоящему Отцу и вы здоровы, и **просите у Отца здоровье**. Если Отец вас наделяет здоровьем, а вы и так здоровы, то вам придётся отболеть, чтобы это здоровье потом усвоить. То есть, эти просьбы, они тоже должны быть уместны, что мы просим у Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза.

И на самом деле таких казусов тоже много было в нашей практике. Когда: «Сожгите мне всё, что мне мешает», просила одна дама. В течение этого месяца мы общались. Она болела. Она говорит: «Я выхожу к Свет и прошу, чтоб мне сожгли всё, что мне мешает». То есть, она такие практики сделала. И на самом деле мы её остановили, потому что, всё, что мешает, это что? То есть, это непонятно, о чём и не обязательно о болезни, правда? И волосы мешают тебе сегодня, ну, что сжигать тогда? Ресницы, там не знаю, ногти сегодня мешают, поцарапался. То есть, на самом деле следить за тем, что ты просишь. И это, с одной стороны, срабатывает защита, когда человек болеет, он не понимает, что он делает. В принципе, Свет и Отец, они милосердны, но при этом, если ты понимаешь, что ты соображаешь, но ты что-то просишь неадекватное, то на самом деле здесь тоже могут быть какие-то нехорошие последствия, потому что надо соображать, о чём ты вообще попросил.

И самое главное, если вы это просите, задумайтесь пожалуйста о том, какой результат, то есть, здесь обязательно нужно отслеживать результат.

**Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу**

И ещё последнее направление. Это после восстановления, проникновенность и Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом и с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Потому что **нужно поддержать Тело в Огне, нужно поддержать Тело в Синтезе**. И если у нас не хватает Огня и Синтеза, то, соответственно, тоже у нас будут какие-то недостатки в лечении. И нам тоже нужно будет это перестраивать. Или по-другому я скажу, это ещё явление Отца и Аватаров Синтеза.

Например, когда вы лечитесь, ходите на процедуры физически. Допустим, вы пошли на физиопроцедуры, вы пошли на капельницу, вы пошли на какое-то ещё действие, связанное именно с какими манипуляциями. На самом деле очень важно, когда вы не сами по себе в отрыве от Отца и Аватаров Синтеза лечитесь. Но когда вы просите Отца и Аватаров Синтеза вами сегодня в этом состоянии быть, проникаетесь, стяжаете не только просьбу, чтобы Отец вами лечился, так условно. Когда **вы Есмь Изначально Вышестоящий Отец – вы лечитесь явлением Изначально Вышестоящего Отца**. То тогда процессы восстановления наступают намного быстрее, чем это будет, когда вы сами по себе, и это не используете. На самом деле это надо просить.

И **про Ипостасность**, что здесь хочу сказать, тоже в сторону Репликации, если Изначально Вышестоящий Отец здоров, то вы тоже здоровы, если вы ему Ипостасны. Если вы заболели, с одной стороны, это и Дхарма Духа, и наши состояния или простыл, или ещё что-нибудь там, но при этом физическое тело периодически болеет, нарабатывает иммунитет. И здесь от этого не скрыться. И это сложные состояния, но при этом **максимально быть в Огне Отца и Аватаров Синтеза** на самом деле одна из задач как раз-таки, каждого Человека, **чтобы научиться быть здоровым.**

**Работа над собой в процессе самовосстановления и лечения**

И ещё одно направление, которое я бы хотела здесь уточнить. Это взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза, когда вы можете спрашивать у них **рекомендации по вашему здоровью**, по вашему состоянию и, соответственно, следовать этим рекомендациям.

И ещё такое небольшое уточнение, когда вы выходите к Аватарессе Свет, надо уметь работать с Частью или с Частями, которые у вас недостаточно здоровы.

И ещё один момент, надо **изучать физически своё заболевание**: почему оно возникло, что это такое? И быть грамотным в лечении физическом, потому что с одной стороны не надо отказываться от того, что нам предлагают доктора, но при этом надо понимать, если вы пьёте какие-то препараты, то зачем они вам, что они делают, как они действуют на ваше тело. Хотя бы минимальные знания, они должны быть. Потому что грамотность в этом она тоже нам нужна.

На самом деле на профилактику, лечение терапевтом, в поликлинике отводится официально, по крайней мере пока я работала, 15 минут на пациента. За эти 15 минут пациента надо исследовать, диагностировать, поставить диагноз, назначить лечение, понять, объяснить. Это иногда бывает сложно, когда идёт поток пациентов на приёме, там, ну, 20, если он задержался – 25 минут, если толпы нет. А если запись плотная, что часто бывает в поликлинике, то вам очень много недообъясняют.

И это, на самом деле, ваша регулировка. Когда вы сами смотрите и изучаете: питание, какая-то дополнительная нагрузка, что нужно делать, что лечить, что сделать и как это лечится. На самом деле это тоже большая **самопомощь** себе. Это тоже ещё один из процессов самовосстановления, когда мы не просто ждём «манны небесной» – таблетку положил в рот и тебе помогло. На самом деле здесь очень тщательная, большая работа над собой в этом процессе самовосстановления и лечения.

**Косметология**

И наверно, здесь, такое большое направление. Которым я бы ещё хотела бы позаниматься с вами, но это не сегодня. Это на перспективу я расскажу. Это направление: косметология**.** Косметология только, допустим, **как поддерживать хорошее состояние тела**. Что нужно делать, чтобы омолаживаться, чтобы **поддерживать состояние Огня**. Потому что, на самом деле, Огонь он очень хорошо помогает именно поддержанию молодости клеток, чтобы оно не старело.

И на самом деле если вы может видели, например, лица седых старцев. Насколько они не такие морщинистые, как у настоящих людей, которые на иконах, допустим. Насколько красивые бывают изображения. Понятно, что это картинка, но при этом святые люди часто очень хорошо выглядят, как это нестранно звучит для некоторых.

Но на самом деле, если поддерживать состояние Синтезом и объёмом Огня, и не только Огня, то можно справиться, допустим, с какими-то с вашими состояниями тела, лица. Например, иногда бывают высыпания, допустим, на лице только потому, что тело, кожа допускают какие-то энергетические состояния от людей, когда есть кто-то, какой-то триггер, который высыпает.

Например, видела, когда очень **сильное высыпание на лице.** У человека. лицо, если энергетически посмотреть, оно похоже на ёжика, и оно полностью наколото какими-то колючками, колючками. При чём это где-то его состояние на людей, когда он лично на кого-то реагирует, на него кто-то лично реагирует. И если это преображать, **пережигать Пламенем**, на самом деле, мы можем даже освободиться от какой-то сыпи на лице, которая сама постепенно остановится. Потому что **лицо реагирует на энергетику, которая на нём находится**. Особенно у те, кто выступает очень много, на кого много смотрят люди, когда он общается с большим количеством людей, огромное количество родственников. И это всё откладывается. На самом деле от этого очень быстро стареет лицо. Да, энергетически оно «вязнет». Ну вязнет в кавычках, я имею в виду, что физически мы лицо умываем, а насколько часто, например, Огнём вы можете освободить лицо от каких-то состояний, наслоений, взглядов других людей, каких-то специфик. И чем больше этого слоя, который копится, копится, копится на коже, тем быстрее мы увядаем.

И на самом деле, и это не секрет, что не только женщины, но и мужчины, которые тоже могут поддержать просто состояние своего тела, здоровье. Кстати говоря, по статистике сейчас вообще косметология для мужчин пользуется очень большой популярностью. Последние статистические данные, которые собирали по Планете Земля, по миру, то 45 % посетители косметологии – это мужчины и 55% это женщины. И это говорит о том, что на самом деле мужчины сейчас начали за собой следить.

Это мы сейчас косметологию имеем в виду, не только инъекции, там ещё что-то такое. А, например, это массажи, поддержание здорового внешнего вида, аппаратной косметологии, ещё что-то. На самом деле это большая развитая индустрия, где так же состояние Огня и так же аппараты у Аватарессы Синтеза Свет для женщин, для мужчин, которым нужно, например, поддержать своё прекрасное состояние тела, а, соответственно, и внешний вид.

Потому что согласитесь, работать с человеком, который прекрасно выглядит, намного приятней. И работодатели берут с большей вероятностью на работу и на повышение должности, например, когда ты приятно выглядишь, чем человек, который за собой не ухаживает, или выглядит уставшим и не свежо.

Вот в целом это те направления, которые мне придётся провести с вами за это время. Это программа сказать, насколько она рассчитана, этого количества нет. То есть, мы будем вести раз в месяц в семь вечера. Дата, может быть, не обязательно будет стабильна, потому что в силу разных обстоятельств, это может быть, сдвигаемое число. Но постепенно мы будем, может быть, какие-то недели ведёт Лариса Барышева, какую-то неделю веду я, какую-то неделю ведёт Альфия Терехова. И мы соответственно так будем меняться, и друг за другом вести свои тематики по нашим направлениям.

**Хирургия внутреннего мира**

В целом то, что я рассказала это, наверное, есть терапия, но ещё есть такой момент, я бы дополнила, именно с Метагалактической медицины – это хирургия. Иногда она бывает нужна, именно хирургия внутреннего мира. Но единственное что хочу сказать, что это хирургия не как мы привыкли себе видеть: скальпелем вырезать органы там и что-то там делать технически. А там это в основном идут пережигания. Пережигания записей, накоплений. Процессы, когда не нарушают работу самого органа, но при этом периодически Мория или Аватаресса Свет, когда есть такие тяжёлые критические состояния даже берут на операцию тела пациентов. Наше тело, которое периодически там ложится, чаще всего в ночном обучении, когда физически ты спишь, и они оперируют. И на самом деле после этих операций там закончилась болезнь и физически она тоже начинает быстрее, быстрее отходить, восстанавливаться, и так далее.

Это тоже такой процесс, с одной стороны, терапия она должна быть эффективна, но если терапия уже встала в тупик, то иногда такие методы лечения они тоже нужны, но просится на них самостоятельно, просто наобум, тоже нельзя. Потому что здесь тоже может быть подход, который нужно будет согласовать даже с Изначально Вышестоящим Отцом насколько это важно, нужно, есть ли в этом необходимость. В целом здесь всё.

**Освоить внутренний мир, чтобы пролонгировать наше здоровье**

Это те специфики, которые мы будем с вами изучать. Я специально их проговорила, чтобы мы настроились, и вы понимали, когда включаетесь в этот чат, что мы с вами будем делать и чем мы будем заниматься. То есть, мы постепенно будем обучаться всем этим направлениям.

Хоть и существует Школа здоровья, которую ведёт Лариса, мы идём, будем идти нашей линией на вебинарах, которые будем складывать не как в Школе здоровья. Это будет наша собственная программа, собственная линия, которая будет идти совместно с выработанным планом с Отцом и Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет, которая сложилась для нашей команды, которая сейчас здесь и будет присутствовать позже.

И ещё такой интересный момент, у нас разные специфики именно образования и разные специфики практические в команде. Мы врачи и при этом работали в разных направлениях медицины, и сейчас мы Владычицы Синтеза. И мы не разделяемся, а наоборот, мы объединяем свои лучшие подходы, которые мы выработали отдельно друг от друга со своими пациентами, которые к нам приходили, со своими программами, со своим опытом, который у нас сложился за определённое время работы. И соответственно, за счёт этого мы хотим усилить здоровье наших Полномочных ИВДИВО.

И, возможно, даже сложить какие-то в будущем направления, вообще, как лечиться, какие принципы, постулаты и так далее, чтобы держать здоровым тело в целом, чтобы эта репликация пошла на Планету Земля красоты, здоровья Человека Планеты. То есть, мы должны заложить с вами цель, что это не только для нас здесь получить что-то, но это должно отдаться потом человечеству, людям. Чтобы мы росли здоровой нацией, здоровой цивилизацией и, соответственно, чтобы постепенно человечество уходило не в прогрессирование заболеваний…

Кстати, говорят, что в последнее время, я не скажу, что оно присутствует, хотя многие врачи бьют в колокол и говорят, что мы стали чаще болеть, но на самом деле, я бы сказала, что мы не стали чаще болеть. Потому что продолжительность жизни увеличилась и человечество выходит на новые этапы жизни, просто улучшилась диагностика. Если раньше что-то обнаруживалось на последних стадиях и человек просто уходил. Сейчас маленькая, небольшая болезнь, она сразу уходит в статистику, но её успевают вылечить. То есть, на самом деле мы в целом, если внешне человечество цивилизационно научилось с этим бороться, у нас увеличился пенсионный возраст в последнее время как раз за счёт того, что в целом мы стали дольше жить за счёт применения медицины.

И теперь, обратите внимание, мы должны это сделать тоже самое внутренне, то есть, мы должны так освоить внутренний мир, чтобы мы смогли пролонгировать наше здоровье. Скажу, наверное, страшную вещь для многих, что, если ты физически болеешь считается, что здесь ты умер, физическое тело взошло. Туда ты вознёсся в иные миры, ты вышел туда жить и там ты сразу здоровый, счастливый и там ничего нет. А на самом деле, не тут-то было, и болезни, которые происходят у нас внутренне. Да, если это происходит какая-то авария, например, это быстрая смерть, внезапная, травматическая, то тело там остаётся здоровым, оно не успевает включаться в эти процесс в большинстве случаев. Но если это клиническое течение заболевания, которым вы болеете много лет, не думайте, что вы туда придёте и будете здоровы, если вы ничего не будете с этим делать. Вы эту болезнь туда привнесёте, она с вами, останется в вас, потому что мы заболеваем сначала внутренне, а потом только это проявляется внешне. То есть, получается, что если физическое тело взошло от болезни и если ты не вылечил себя внутренне, то это тебя ждёт потом тоже самое, только в архетипах.

И здесь как раз-таки предстоит задуматься. Надо телом заниматься в любом случае и внутренним миром, потому что если физическое тело нам дано на одно воплощение, то внутренним миром мы живём с вами очень долго, воплощаясь в разные тела, уже в архетипах, то в Тонком мире, то теперь в Синтезном мире, ещё в Метагалактическом, в Октавном мире.

И на самом деле здесь если задуматься, то я почему об этом говорю, потому что мы нашли и **находим иногда заболевания, которые человек преодолевает пять воплощений, шесть воплощений, семь воплощений**. Он рождается маленьким ребёнком, входит внутренний мир больной, который был ещё больным с того воплощения. Он живёт до какого-то времени, он выходит из поля родителей в 14 лет, и начинается опять. И постепенно тоже самое восстанавливается, он постепенно это преодолевает.

Преодолениями мы растём, но если бы этот человек, например, **ребёнок пришёл на детский Синтез**, у него бы это сгорело, например, то мы бы в детстве потом не пришлось бы с этим жить, понимаете. Он бы не заболел, потому что у него в Огне бы всё сгорело, перелопатилось, пережглось, переплавилось, пересинтезировалось, развились бы Части, и они бы этот процесс на самом деле нивелировали бы. Всё-таки в этом ещё есть ценность детских Синтезов, потому что приходят дети, которые когда-то были стариками, либо умерли от какой-то болезни, понимаете. И сейчас пока это не проявляется до 14-и лет, потому что ребёнок в поле родителей, но болезнь-то в нём осталась, она запакована, спакована. И на самом деле, когда дети проходят на детский Синтез очень многое, преодолевается, потому что они потом не выносят даже в последующее.

Одно ещё есть действие как раз-таки наше с вами – это чтобы, знаете такая **вечность пролонгации**, чтобы где-бы мы ни жили, чтобы мы оставались здоровыми и физическим телом и внутренним миром, потому что мы это состояние всегда с собой забираем вверх, так скажем. И как бы мы не считали, что там всё прекрасно и ты туда пришёл молодой. Да, будет молодое тело, которому будет лет 15, 16, 20, но с вашей же болячкой, которая будет так же болеть, которая будет так же мучить, досаждать. И на самом деле лучше туда приходить, даже физика взошла и всегда есть время у каждого, какое-то своё столетие для человека.

Чело-век – это сто лет.

И даже если ты по старости взошёл, то **лучше восходить внутренне здоровым**, чем перед Отцом стоять и таким же состоянием хворать, в общем, и уводить с собой эту болезнь в века и воплощения, и отрабатывать это в большом количестве лет. На самом деле это не приятно звучит, но это правда, и она никуда не девается, она не остаётся в физическом теле, потому что всегда всё начинается с внутреннего.

**Специфики и методы лечения**

В целом мой монолог закончился, где я говорила, вы меня слушали, а теперь мы с вами подействуем. Что мы будем делать?

У нас предстоит Съезд и если здесь есть участники Съезда, то здорово, если вы не участвуете в Съезде, то вам это тоже пойдёт плюсом, потому что мы пойдём к Аватарессе Синтеза Свет и попросимся у неё на определённые профилактические лечения. Где-то профилактику, где-то уже лечение как таковое, и во взаимодействии с Аватарессой Свет.

Ещё в дополнение я бы хотела сказать, что очень здорово, если у нас сложится ещё опыт разных врачей, разных специфик, разных направлений, которые мы возьмём не только физического лечения, но и внутренне: что делали и что помогло для лечения.

Потому что у нас есть уже методы, допустим, наши сложились, которые очень помогают и освобождают от каких-то состояний. Например, мы нашли какие-то специфики, когда можно, даже иногда за Погружение, осмелюсь даже это сказать. За Погружение проходит какая-то очень сильная боль, когда просто отпускает, хотя она была хроническая. Мы нашли те точки воздействия что делать, чтобы отпустило прям за час, за полтора Погружения. Я не скажу, что это всем помогает, у всех разные процессы, но по крайней мере есть определённые позиции, что первое, второе, третье, четвёртое, пятое делать чтобы, например, снять какое-то постоянно хроническое, что-то колет, болит или так далее, чтобы тело восстановилось. На самом деле **Огнём можно обезболиваться,** если понимать, что делать.

И ещё такой момент надо **просить Отца и Аватарессу Свет помогать вам.** Помогать не просто вышел полечиться, важно прямо просить. Например, если болит, то прошу, чтобы завершилась болезнь. Температура – прошу, чтобы восстановилась температура на нормальную температуру. Если повышенное давление, прошу, чтобы давление восстановилось. Не просто полечить, с одной стороны, это да, если ты не понимаешь от чего. Это не значит, что с тобой происходит там, а когда есть какие-то понимания своего заболевания, то даже можно быть более точным. И это вам больше поможет.

**Рекомендации лечения**

Итак, что мы сейчас будем делать. Мы пойдём к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Свет. Выйдем и стяжаем у Аватарессы Синтеза Свет первое, что нас интересует – это то, что Съезд впереди.

Итак, выходим к Изначально Вышестоящей Аватарессе Свет. И первое мы попросим у Свет вывести нас на диагностику.

И ещё, что хочу сказать в дополнение, что сейчас очень много архетипов и куда выходить к Аватарессе Синтеза Свет у многих вопрос. На самом деле, если лечиться, то можно выходить в любой зал к Аватарессе Синтеза Свет залы прописаны в Распоряжении № 2. Если вы хотите выйтив медицинский модуль, то в медицинском модуле тех архетипов, например, 190-й архетип Метагалактики, туда лучше не выходить потому, что это те архетипы, в которых у нас нет Частей.

Соответственно **выходить к Аватарессе Свет лучше в архетипы, где вы стяжали Части**. Потому что выходить выше Частей, например, у вас Части в 20-м архетипе, а вы вышли, например, в 60-й архетип, условно. То у вас в 60-м архетипе Частей нет, а значит там лечить нечего. И там не получится лечение. И вы должны выходить максимально туда, где ваши Части есть.

И если ещё это **человеческая болячка**, ну, вы знаете, что, как человек, простыли, у вас что-то случилось, очень хорошо лечиться ещё в самой Метагалактике. На самом деле, если нужна **скорость лечения**, надо быстро снять симптомы, то можно выходить максимально физично, то есть, даже в Метагалактику Фа. Если это пролонгированное лечение, то вы можете выходить максимально высоко. Допустим, вы лечитесь уже не первый год, и это не экстренная ситуация, и вы постепенно выздоравливаете, то можно выходить, и в Метагалактику, и даже в Октаву, и туда, и туда, и туда, то есть их постепенно менять. Но самый быстрый эффект наступает всегда именно, как не странно, но хотя это объяснимо, в Метагалактике, потому что это ближе всего к физике, и там лечиться. Когда, например, высокая температура, выходить к Аватарессе в четыре тысячи архетипы, допустим, 8-й вид Космоса. Это будет через какое-то время. Дойдёт этот эффект, и он не сработает прямо сразу молниеносно, а так, чтобы это сработало быстро, то нужно выходить в Метагалактики.

**Комментарий перед практикой. Рекомендации к Съезду ИВДИВО**

Итак, мы выйдем к Аватарессе, пройдём диагностику у Аватарессы Свет. Мы выйдем в Метагалактику 190-й архетип, но после этого мы пойдём в Метагалактику Фа. И выйдем в Метагалактику Фа, в клинику к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Свет. Там пройдём уже **аппаратную диагностику**. Мы попросим выявить наши заболевания и попросим Аватарессу распределить нас по клинике, чтобы все успели, кто-то будет диагностироваться, кто-то будет что-то ещё проходить, какие-то манипуляции.

И после этого, что мы сделаем, мы попросим на основании этих выводов принять нас на – для тех, кто едет на Съезд, на подготовку, профилактику к Съезду и регуляцию тех процессов, которые могут сложиться.

Так как я участвую в **медицинской службе Съезда**, то бывают Съезды, когда очень тихо спокойно, никто не болеет, ни разу ничего не случилось. Вы сейчас удивитесь, но единственный год, когда не было ничего, ни у одного человека ничего не случилось, самый спокойный, самый безболезненный год, это был год, когда был коронавирус и все сидели в масках. Ни одного случая обращения в медицинскую службу за этот период в месяце не было. Все остальные всегда были случаи обращения.

Это говорит о том, что все часто мыли руки, все следили за тем, что они едят, все следили за гигиеной, все следили за питанием, все следили за поддержкой здоровья, пили витамины. И у нас не было, ещё раз, впервые за то время, пока я, по крайней мере, работаю в медицинской службе именно Съезда, не было обращений. В период, когда мы сидели частично с масками. Это как раз у нас был самый лучший показатели здоровья.

И просто, я вам для чего это говорю, чтобы вы задумывались, в том числе, о профилактике потому, что на самом деле, дойти до этого, чтобы не было не одного обращения, можно. И такие ситуации у нас уже были. Но это как раз таки, когда не было вот этих перекрёстных инфекций, все старались в масках ходить. И одевались тепло, чтобы не простыть, то есть получается, что, если мы следим за собой, то вполне можно себе провести Съезд без эксцессов. Если не следить за собой, то что-нибудь да может случиться. Кстати говоря, выйдет рекомендация, прочитайте её, пожалуйста. Мы составили командой медицинской службы Съезда рекомендации, которые вам помогут, ещё в том числе подготовиться к Съезду.

Итак, после диагностики мы выйдем к Аватарессе Синтеза Свет, и мы вернёмся в 190-й архетип к Аватарессе и попросим назначить нам профилактику, кому-то лечение для тех, кто приедет на Съезд. Чтобы до Съезда у вас выровнялись какие-то ваши **внутренние состояния**, чтобы ничего не случилось, чтобы не было там каких-то давлений, температур, там ещё что-то, потому что стресс и многие в дороге.

Чтобы снять это состояние каждый поработает, повзаимодействует с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза. И потом мы выйдем так же к Изначально Вышестоящему Отцу, и если есть какие-то состояния здоровья, которые нам нужно преобразить, то мы попросим Отца на основании диагностики Аватарессы Свет, её лечений. Мы заполнимся, преобразимся и перестроимся

У нас практика будет в этот раз, в связи с тем, что у нас уже в течение ближайшего времени наступит Съезд, и мы будем с этим взаимодействовать. Но при этом те, кто не едет, вы тоже поучаствуете в диагностике. И тоже попросимся к Аватарессе Свет, чтобы нас направили. При чём попросим распределили нас по архетипам, чтобы кому-то надо будет в Метагалактику, кому-то может в другие архетипы, и даже, может быть, где-то в Октавы, во Всеедины, Извечины, или может 8-й вид космоса, вам скажут зайти к Аватару. И к каким Аватарам выйти, чтобы перестроиться по Частям, где есть какая-то, может быть, не обязательно проблема. Но, например, нужна профилактика заполненность, насыщенность, допустим, что-то с Частью какой-то надо работать, чтобы не было какой-то критической ситуации. Я понимаю, что здесь большинство здоровых людей, в плане на Съезде это минимально, когда что-то происходит. Но при этом происходит.

И подготовка, чтобы вы себя комфортно чувствовали она тоже нужна и важна, чтобы ничего не случилось. Пример, как раз-таки, того Съезда, когда у нас не было медицинских обращений и все берегли себя. Одевались тепло, кушали витамины, мыли руки постоянно, непрерывно, и у нас ни у кого ничего не случилось. На самом деле, это говорит о том, что мы всё-таки можем за собою последить и не отвлекать друг друга на какие-то свои состояния.

Итак, я думаю, что вы готовы.

**Практика**. **Аппаратная диагностика в здравнице Аватарессы Синтеза Свет Метагалактики ФА**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Синтезом Праистины Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся всеми ядрами Синтеза.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы пойдём в Метагалактику 448-го архетипа Метагалактики. И переходим в зал**Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 448-й архетип ИВДИВО.*

*Встали, развернулись перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Разворачиваемся в форме Должностно Полномочного. И мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и синтезируемся в Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас во взаимодействии с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет и действии в клинике-здравнице Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза.*

*И проникаясь, заполняемся и спрашиваем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, так как Кут Хуми и Фаинь – это Владыки, ведущие нас или Аватары ведущие нас. Они вас знают, они вас ведут.*

*Мы спрашиваем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь личные рекомендации, именно у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь по здоровью,* ***на что обратить внимание****, на данный момент это первое, и на перспективу, может быть, что-то назревает, может быть, скажут: «всё в порядке».*

*То есть, получается две рекомендации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза:*

*– на что обратить внимание, уделить внимание своему здоровью, на то-то,*

*– и на перспективу, если есть что-то, что формируется, и надо предупредить или, может быть, профилактировать.*

*Мы спрашиваем у Кут Хуми Фаинь ведущих нас, то есть, с одной стороны, мы в форме Должностно Полномочного, а здесь именно ракурс такого личного ведения Кут Хуми Фаинь каждого из нас.*

*И теперь синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезируемся Ядрами Синтеза с Ядром Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем проникновенность Синтезом Синтеза и Синтезом Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим помочь услышать, понять, расшифровать, рекомендацию Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас. И проникаясь, Кут Хуми Фаинь с вами начинают взаимодействовать.*

*Хорошо, завершаем взаимодействие.*

*С каждым из вас пообщались Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь именно на какие-то ваши личные состояния, потому что Кут Хуми Фаинь вас ведут. Они это тоже в какой-то мере держат на контроле, потому что именно все Полномочные ИВДИВО у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь действуют и служат. Ведущие Аватарами Синтеза они каждого из нас.*

*Например, некомпетентные, неполномочные ИВДИВО, а это люди, которые не служа. Тогда это будет не Кут Хуми и Фаинь, а это будет кто-то из Аватаров Синтеза, кто их ведёт. Которые тоже их ведут в течение жизни и тогда можно спрашивать именно у них.*

*Так, здесь мы завершаем взаимодействие. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Просим поддержать каждого из нас в решении правильном, корректном тех ситуаций, на которые сейчас указали Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Если всё в порядке, то просто идём дальше.*

*Итак, далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет* ***190-го архетипа ИВДИВО****. И переходим в зал Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет.*

*Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет. Приветствуем Аватарессу Синтеза. Разворачиваемся в форме Должностно Полномочного.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет. Стяжаем Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет, заполняясь, просим принять каждого из нас* ***на диагностику*** *к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Свет.*

*Для тех, кто едет на Съезд, в подготовке к Съезду и далее. Если там выявится что-то на профилактическое взаимодействие с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет.*

*Если не едете на Съезд, то в целом по объявлению, по диагностике. Состояние тела и потом у Аватарессы Синтеза Свет лечение, профилактики в её клиниках.*

*И мы проникаемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет.*

*Возжигаемся этим. И мы с вами стоим в 190-м архетипе, но здесь мы не переходим в здание.*

Я ещё раз на это акцентирую внимание, потому что у нас здесь нет Частей. Мы можем здесь спросить рекомендации, мы можем стяжать здесь Огни. Мы можем здесь заполнится, попросить что-то сжечь, например, если вы с Аватарессой взаимодействуете. Но если идёт работа с Частями, если это заболевание, то мы выходим именно, допустим, на какой-то тренинг по здоровью, то лучше выходить туда, где у вас есть Части. Это будет максимально эффективно, потому что мы в этом архетип существуем.

*Итак, отсюда мы и синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет стяжаем Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца, и проникаемся, заполняемся, преображаемся.*

*И мы синтезируем с Аватарессой мы переходим в Метагалактику Фа в* ***16062-ю******реальность первого архетипа****. И переходим в зал Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет в Метагалактику. Встали, развернулись. Разворачиваясь в форме Должностно Полномочного.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет стяжаем Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Аватарессой, просим перевести**всю команду* ***в здравницу Аватарессы Свет на диагностику****.*

*И мы переходим и становимся на большой площадке с Аватарессой Синтеза Свет. Там есть медицинский персонал, вы можете увидеть здесь, они готовят комнаты. И Аватаресса Свет начинает нас распределять по медицинским модулям.*

*Мы просим Аватарессу Синтеза Свет в специальных медицинских аппаратах проявить,* ***выявить те заболевания****,* ***которые у нас есть****, и, в том числе,* ***что нужно профилактировать****, то есть, мы просим Аватарессу Синтеза Свет – диагностику.*

*И здесь Аватаресса Свет нас распределяет по комнатам. Кто-то готовится, кто-то стоит ждёт, но сейчас какое-то время пройдёт, пока мы все пройдём. Потому что нас чуть больше, чем аппаратов. Хотя здесь их много, это большой центр.*

*Итак, ваше действие с Аватарессой началось. Многие уже из вас, часть команды, прошла в специальные комнаты, где аппараты, Вас там кладут, начинается сканирование.*

*Аппараты есть вертикальные, есть аппараты горизонтальные, то есть вы можете быть в одном, можете быть в другом. Он без болезнен, там никаких ощущений нет. Это если сказать по-современному, похоже чем-то на МРТ, который если вы когда-нибудь проходили. Но единственное, там нет такого опасного излучения, как в наших аппаратах. Но здесь он диагностирует не просто состояние тела и выявляет какие-то причины, болезни.*

*Кстати говоря, Аватаресса Свет попросила назвать, если у вас есть какие-то проблемы со здоровье Аватарессе Синтеза Свет, чтобы на это обратить внимание и посмотреть, в каком состоянии тела, Часть.*

*Проговариваем*.

*И мы сейчас друг за другом будем сменяться в комнатах. С учётом того, что здесь время идёт быстрее. Для нашего физического времени это может не занять такого большого времени, как это было бы, например, в физической диагностике. И это не самое глубокое исследование, которое мы сейчас делаем. На самом деле здесь есть функции более масштабных исследований. И почему мы пошли именно в такие аппараты? Потому что здесь получиться листочек, где будут расписаны ваши Части, будут расписаны Тела, которые нужно преображать.*

*И мы стяжаем не только на основании этого аппарата, который мы сейчас проходим исследования, но мы здесь совместим и аппараты, и инструменты, и мы совместим взаимодействие с Аватарессой Синтеза Свет.* *То есть, мы используем и такие-такие методы одновременно, потому что мы иногда не знаем, что у нас не так. И, с одной стороны, Аватаресса Свет, если мы скажем, там, болит то-то, она это понимает. Или вы скажете, у меня ничего не болит, мне нужна просто профилактика, чтобы я себя хорошо чувствовал, и чтобы что-то не организовалось. И там задавали вопросы, допустим, по лишнему весу. Если у вас есть лишний вес, вы здесь тоже можете попросить диагностировать причину лишнего веса.*

*На самом деле, эти аппараты где-то нужны, где-то нет. Когда лучше ими пользоваться? Когда нужно выявить, проявить какую-то ситуацию, или допустим, как здесь нужно выявить сразу комплекс заболеваний, и тогда аппараты, конечно, они важны.*

*Идёт смена команд, друг за другом одна команда уходит, другая опять заходит. И мы сменяемся. И сейчас вам выдадут здесь заключение. Эти заключения забирать с собой не нужно, они останутся в больнице. И мы попросим Аватарессу Синтеза Свет потом распределить нас на лечение, где-то, может быть, в Метагалактике Фа здесь кто-то останется. Либо это, может быть, распределение разные медицинские по ИВДИВО-зданиям Аватарессы, которые существуют по другим ещё архетипам. Опять же, это не будет выше, чем в пределах ваших Частей.*

*Половина команд примерно прошла действие.*

*И, соответственно, если у вас появился листочек в руках, вы можете попробовать его прочитать. У некоторых появился уже листочек, где написано Часть, с которой вам надо поработать, и где есть какие-то замечания. Например, нарастающее какое-то воспаление физически – это пока ещё не проявилось, но, допустим, через какое-то время это может о себе дать знать. И аппарат это диагностирует.*

Из зала: Если не видишь?

*Если* ***не видите****, просто сканируйте тогда листок и на самом деле надо учиться видеть. И как раз спросите у Аватарессы Синтеза Свет причину, почему у вас не получается увидеть. И как раз-таки на профилактику тоже возьмите эту позицию, это направление, что тело не видит.*

На самом деле ещё здесь **по видению** можно выяснять у Аватарессы для тех, кто не видит. Иногда бывает, что очень плохо видит ещё то ваше тело, которое стоит в зале. И иногда бывает не видение в силу причин, например, не развитости Частей, или нехватки Огня, неправильных действий, каких-то волнений или просто не работа Частей. А иногда бывает, когда, то тело ещё плохо видит. А то, мы иногда тоже встречаем, когда вы физически можете обладать хорошим зрением, а там тело, например, у него, честно скажу, растут, например, системы, даже, допустим, зрительные системы и они недостаточно сформированы, например, ракурсом Тонкого мира, ракурсом Метагалактического мира, ракурсом Синтезного мира.

И вы тоже спросите Аватарессу Синтеза Свет. У неё есть специальные приборы, которые тоже формируют развитие такого принципа видения, восприятия Тонкого, Метагалактического и Синтезного мира, и даже есть аппараты такие, на которые Свет вас может взять. Не всех, это всем не надо, но если есть какая-то патология тела, например, то такое может быть. Особенно если у вас физически плохое зрение, там со зрением тоже могут быть какие-то проблемы.

Я говорила, что внутреннее, оно всё отражает внешнее, а внешнее внутреннее.

Поэтому если вы плохо видите физически, то вы, может быть, ещё и поэтому плохо видите в архетипах. Это не всегда совпадает, это не 100%, но периодически такое тоже мы наблюдаем. Плохое физическое зрение, и надо сразу искать проблему какую-то или в Тонком теле, или каком-то теле. Почему? Если её разрешить там, то тело лечится быстрее, чем на физике. Иногда на физике это неизлечимо, а во внутреннем мире в теле, в тонком мировом теле, это можно скорректировать.

*Больше половины уже прошли. У вас листочки в руках. Кто-то сейчас проходит определенную диагностику у Аватарессы.*

И на самом деле, что я хочу сказать ещё здесь, пока идёт диагностика, что самое важное – это взаимодействие, всё-таки, с Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом. **Ни один аппарат не заменит действие с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет или с Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом**

Но такие методы тоже не надо исключать, потому что они дают дополнительные знания, понимания процессов. И, в том числе, даже вы здесь физически не поймёте, но ваше тело там это прочитает. Перед вами листочек, и оно там начнет отстраиваться. Здесь мы делаем такой двойной эффект, никогда мы просто заполнились, и мы не знаем, что нам там лечили, потому что мы просто попросили здоровья. А именно с позиции того, что ваше тело будет отстраиваться в ночных обучениях и с Аватарессой Светпроходить какие-то определенные процедуры, если они нужны. Потому что здесь, я уверена, есть и здоровые люди, которым ничего не надо. И тогда этот эффект ещё сработает на восстановление вашего тела, тонкого тела, именно в архетипах. Даже физически не поняли, не увидели, не прочитали, но тело там у всех читать умеет.

*Итак, мы завершаем этот процесс. Листы практически у всех. Если не получилось прочитать ничего страшного, зато ваше тело там прочитало. И эти листы у вас забирает Аватаресса Синтеза Свет.*

*И Аватаресса Свет заводит на всех медицинские карточки для профилактики.*

Здесь хочу пояснить, это не будет лечение какой-то патологии. Здесь будет больше профилактическое состояние. Когда, хорошее слово, кстати говоря, **диспансеризация**. И сейчас вы, если говорить медицинскими терминами, проходите диспансеризацию у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет то, что сейчас происходит. Что такое диспансеризация? Это выявление каких-то скрытых состояний, и если что-то есть, то это долечивание тех патологий, которые у вас сейчас на данный момент присутствуют, и они вам мешают. И как раз-таки диспансеризация – это не госпитализация, это не будет лечение каких-то сложных состояний, но, если что-то выявится, вам помогут с этим доработать, долечить, восстановиться. Если ничего не выявят, скажут вам: «Здоров, молодец!»

*Итак, на вас заведены здесь карты. Аватаресса Синтеза Свет перед нами мы стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет*, *синтезируясь с ней,* *Синтез Праистины* *Изначально Вышестоящего Отца*

*И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Свет принять нас на профилактику, диспансеризацию, для кого-то подготовку к Съезду по выявленным патологиям. Особенно потому, что может сработать на Съезде против нас, против нашего здоровья.*

*И для тех, кто не едет на Съезд, для профилактики в плане диспансеризации Аватарессы Свет постоянного наблюдения и профилактическом преображении, перестройки каждого из нас от каких-то перспективных заболеваний, которые могут проявиться через какое-то время физически, либо в телах каждого из нас. Например, Тонкого, Метагалактического, Синтезного мирового тела или других мировых тел, Ипостасного тела и так далее.*

*Мы впитываем огонь, преображаемся этим.*

*И теперь вместе с Аватарессой Синтеза Свет мы возвращаемся сначала в зал к Аватарессе Свет 16062-ю реальность Метагалактики. Здесь у вас проявился список.*

*Давайте сейчас зайдём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет 16062-й реальности Метагалактики Фа.*

*Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет, сначала в Метагалактике Фа. И мы здесь синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет, разворачиваемся в форме Должностно Полномочного. И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Свет, если есть у кого-то заболевание на данный момент, мы стяжаем Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца и просим принять нас к Аватарессе лично, индивидуально на лечение до Съезда. И просим помочь отрегулировать какие-то процессы, которые могут плохо сработать на Съезде. Например, давление, допустим, которое то повышается, то понижается или какие-то другие патологии.*

*Те, кто не едет на Съезд, в целом пройти у Аватарессы Синтеза Свет профилактику любых состояний, либо болезней, которые уже случились, и уже есть на данный момент, либо профилактическое восстановление. Это уже не лечение будет, а профилактику проявление любых заболеваний. Мы стяжаем Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Аватаресса Свет сказала всем, что мы приняты на такие процессы.*

*И мы стяжаем у Аватаресса Синтеза Свет Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца и просим личного ведения каждого из нас в поддержке, в том числе Частностями, рекомендациями, пониманием, восстановлением каждого из нас относительно того состояния, той болезни, которая у нас на данный момент присутствует. Либо если нет болезни, то профилактики её.*

Я думаю, знаете такое, что, **лучшее лечение – это профилактика**. Профилактика она будет у всех, даже если вы здоровы, у вас ничего нет, всё равно есть что-то в Частях, в Телах возможно, что может через какое-то время проявиться даже через 30 лет, через 20 лет, то есть, лучше завершить заранее сейчас, чем потом уже лечить свою болезнь.

*Мы проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым, просим Аватарессу Свет поддержать каждого из нас и помочь нам восстановиться.*

*И просим Аватарессу Свет распределить в ночных обучениях каждого из нас на лечение или восстановление, или профилактику, или иные другие направления к Аватарессе Свет в те архетипы и виды космоса, которые необходимо лично каждому из нас. То есть, ракурсом, например, Метагалактика Фа, или Всеедина, или Извечина, или 8-го вида космоса – на личное решение Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет. И перед вами вспыхивает цифра, в каком виде космоса, первая цифра, в каком виде космоса вы будете лечиться, либо профилактироваться. Может быть, это просто будет индивидуальное общение с Аватарессой и там не будет каких-то дополнительных лечений. Это может быть даже, например, в восьмом виде космоса.*

*Если вы пойдете в больницу, например, в здравницу Аватарессы, то это может быть именно там, где вы уже стяжали Части, и так, и так может быть. То есть, восьмой вид космоса, он возможен. Если вам не нужно идти будет, допустим, на аппараты или куда-то в здравницу саму, а только такое общение, взаимодействие с Аватарессой Свет.*

*И вторая цифра – архетип, в который вы пойдёте. Она перед вами вспыхнула.*

*Будем тренироваться, учиться, видеть. На самом деле это важно, потому что если мы выходим, и мы не знаем, не понимаем ничего, то это тоже осложняет процесс лечения. И даже если сейчас не получается у вас видеть, много-много раз тренируясь, на какой-то раз что-то да получится.*

*Это не безнадежно, я вам скажу. На самом деле, видеть дано всем в новую эпоху без ограничения.*

*И заодно, если у вас, соответственно, есть какая-то проблема с видением, попросите у Аватарессы Свет, чтобы, если есть какая-то патология, почему вы не видите, не просто процесс неразвитости Частей, чтобы этот процесс тоже был решён.*

*Я это говорю, потому что вопрос был задан, поэтому мы это как-то проговариваем.*

*Хорошо, здесь мы возжигаемся, вспыхиваем и стяжаем Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений, где-то лечение, восстановление, преображение каждого из нас, либо подготовки к Съезду. И, если необходимо пролонгация последующая после Съезда время, по тем выявленным процессам, которые выявились на аппарате и плюс рекомендации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, на что нужно обратить внимание. Просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Свет учесть тоже те рекомендации, которые дали Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь каждому из нас на настоящий момент, на что обратить внимание, и на определённые перспективы, которые нужно тоже профилактировать.*

*Просим У Аватарессы Синтеза Свет лечение и восстановление каждого из нас в этих направлениях.*

*И мы возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го архетипа.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-й архетип. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Должностно Полномочного. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Волю Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас* ***для развития здоровья, для поддержания*** ***здоровья, или оздоровления****, если у нас где-то есть какое-то заболевание. Заполняемся.*

*И мы с синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца поддержать каждого из нас в процессе лечения, восстановления, профилактики у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет.*

*Просим у Изначально Вышестоящего Отца,* ***если болеем, то выздоровления****. Если всё в порядке, то* ***профилактики и просто преображение****.*

*И заполняясь,* ***наделяемся Волей Изначально Вышестоящего Отца на это****. И возжигаемся, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, заполняемся этим.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца максимально плотно заполнить каждого из нас Синтезом. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***развитие Образа Жизни Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И* ***просим научить нас поддерживать правильный Образ Жизни*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***ракурсом всех видов Жизни*** *каждого из нас. Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Ивдивного вида Жизни.*

*Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим научить каждого из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца просим воспитания каждого из нас в этом.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца личного, индивидуального подхода каждого из нас именно в поддержании нашего физического здоровья и здоровья наших Частей.*

*И спрашиваем у Изначально Вышестоящего Отца* ***личные рекомендации*** *для каждого из нас по развитию Образа Жизни, что нужно поменять, преобразить, перестроить. Или может быть всё правильно. Просим рекомендации и впитываем их. Если вы можете слышать Отца, то слушайте. Если не получается слышать Отца, то просто впитывайте рекомендации, они останутся у вас в записи.*

*Впитали, рекомендации Изначально Вышестоящего Отца были даны.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца научить, поддержать каждого из нас в исполнении рекомендаций, данных Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И проникаясь, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца для курса профилактики, для кого-то лечение у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет в разных архетипах ИВДИВО, где присутствуют либо клиники, здравницы Изначально Вышестоящей Аватарессы, либо конкретно в зал Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет, потому что не всем нужно будет выходить в Метагалактику.*

*И проникаясь, просим для тех, кто едет на Съезд, до Съезда, насколько это необходимо, может быть, это будет один день, может быть, все дни – профилактику для каждого из нас, И для тех, кто не едет на Съезд в целом, просим Изначально Вышестоящего Отца принять нас на такую диспансеризацию, восстановление Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет. Наблюдение за здоровьем, помощь, профилактику, если необходимо, лечение.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Свет.*

*Возвращаемся физическое тело. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Преображаем этим и выходим из практики. Аминь.*

**Комментарий после практики**

Итак, на этом практика завершена. Это на самом деле процесс стяжания, для кого-то профилактического состояния. Потому что здесь команда, мне не показывается, к сожалению, цифра человек, сколько здесь включилось в чат. И для кого-то это будет лечение. Но! Если это серьёзное какое-то лечение, то вам нужно будет делать дополнительно, то есть, не надейтесь только на это стяжание. Но, по крайней мере, оно уже начнётся, и профилактика будет у всех, даже независимо от того, что сейчас у вас всё в порядке, ничего не болит, то есть, у вас просто начнётся какое-то профилактирование состояний. И, вплоть до того, что там выявится даже какая-то клеточка, например, кстати говоря, иногда болезнь начинается просто с неправильных клеток внутри….

167 участников. Спасибо.

167 человек, да, вас распределит Аватаресса Синтеза Свет по архетипам, по разным даже видам космоса, и, соответственно, мы там будем по-своему проходить процесс диспансеризации. То есть, в принципе, вы были в поликлинике, ну так, медицински вы примерно это понимаете, что такое, но там это будет ракурсом Огня и Частей, когда выявится, если что-то есть, то вы у Аватарессы Свет это преобразите в ночных обучениях.

То есть, в целом, списки у вас появились. Как захотите, можете выйти к Свет и попросить их ещё раз посмотреть, прочитать. Их можно будет поднять и с ними поработать.

**Ответы на вопросы**

И на данный момент, если есть какие-то вопросы, давайте, я готова на них ответить.

Единственно, что тут я видела вопрос по снижению веса, по-моему, **с излишним весом и объёмом**. На самом деле здесь, опять же, Образ Жизни, который мы стяжали. И по поводу лечения лишнего веса очень хорошая практика есть. Это **выход в Пламена Изначально Вышестоящих Аватаресс**, именно Изначально Вышестоящих Аватаресс, если дама, да, по-моему, там написала, я не посмотрела. Наверное, там дама написала. И на самом деле, благодаря Пламени можно, в том числе, **заструктуренное состояние обмена веществ тоже сдвинуть**.

То есть, я сейчас практики все не буду рассказывать, но как, первый принцип, с чего начать, это, например, даже просто пройти в Пламя, встать в каждое, 192-х Аватаресс. Это уже даст процесс правильного развития Частей, потому что **лишний вес – это всегда какой-то застой**. А застой, его сжечь иногда невозможно, потому что сколько ни сжигай, это всё восстанавливается. Именно через Пламя, через настройку правильной работы Частей. Это вот ответ на вопрос.

На самом деле, сейчас звуки появились, это кто-то опять включил микрофон.

Давайте так, если кто-то начинает говорить, остальные не включают. То есть, мы дослушаем, а потом включаем остальные. Минут 10-15, если есть вопросы, может быть, подробно совсем не получится всё объяснить, но хотя бы мы какие-то небольшие рекомендации можем дать.

*Из зала: Светлана меня зовут, в Калининграде живу, ИВДИВО Калининград. И я сегодня выходила к Аватару Кут Хуми, там проблему одну порешать по здоровью, и он мне сказал, я прям чётко увидела его и услышала: тебе возраст мешает, то есть это можно убрать, но возраст мешает. Я поняла, что это как раз вот это старение там органов, систем, клеток и всего такого. У меня просто вопрос: куда ходить, что делать, если… Или это в голове просто сидит, что я старею. Хотя ещё не такая я старая. Просто у меня все рано поумирали, там, мама, бабушка. И у меня, наверное, где-то застряло это. А может быть… Не знаю. Просто я хотела спросить, как… Чем это преодолеть? Что старение….*

**Чем преодолеть старость?** Личные рекомендации, например, именно конкретно куда вам ходить, это вы всё равно должны спросить Изначально Вышестоящего Отца и Аватарессу Синтеза Свет, потому что здесь настолько индивидуально. Я никогда не попаду в точку, пока это не выйти, не спросить и так далее. Но в целом, **если не хочется стареть**, то я вам говорила, например, это **Огонь Амриты**.

Кстати говоря, очень хороший есть такой **рецепт красоты**, чтобы поддержать здоровье именно тела. Например, допустим, **амритические купели**. И можно их стяжать даже как инструмент в своё личное здание и периодически их заполнять. И просто туда в ночное обучение отправлять тело. И оно будет купаться и восстанавливаться. Вот вам одна из таких рекомендаций. Вот я рассказывала про пить, а есть на самом деле купель. Помните, как в сказке, когда царь омолаживался в разных видах – молоко, там ещё что-то. На самом деле купелей можно даже несколько стяжать, то есть, поговорите с Аватарессой, что вам нужно. И можно выйти к Изначальному Вышестоящему Отцу, и такую купель себе как инструмент сделать. Она очень хорошо помогает поддержать здоровье.

*Из зала: Спасибо, я поняла.*

*Из зала: Алина, недавно попалась информация, что Огня Амриты теперь нет в Чашах, потому что он ведёт к божественности. Там Огонь Синтеза. Это разные вещи, получается, тогда, да? Можно просто стяжать всё равно Огонь Амриты?*

Но это не то, чтобы разное. Смотрите, есть **базовый Огонь, который находится в Чаше**. Это Огонь и Синтез. Но при этом там идут смешения Огней, которые друг за другом в Чаше могут присутствовать, когда там есть слой Амриты, Субъядерности, например, источник Истины. Для людей, например, это не Огонь и Синтез, а Истина больше, которая заполняет Чаши. Для человечества – Огонь и Синтез. Но в целом там этот набор, который выстилает Зерцала, он может быть, и его туда можно стяжать. Это не значит, что этого вообще не существует.

*Из зала: Спасибо.*

То есть, это как дополнение. То есть, в целом должно быть превалирующее количество Огня и Синтеза. Не должен быть только Огонь Амриты внутри. Но при этом он там может быть, как **один из видов Огней, который заполняет Часть**, потому что, например, в Хум, допустим, должно быть ещё и 512 видов Огней, правильно, Аватаров Синтезов, а два из них минимум будет Синтез Амритики и Синтез ИВДИВО-тела Праамриты, это уже два Огня Амриты, которые в Хум находятся. Это не значит, что их там нет, они там есть.

*Из зала: Понятно.*

Давайте ещё пару вопросов.

Очень большая просьба индивидуально про себя не желательно спрашивать, потому что мы не будем сейчас ковыряться в ваших болячках, ставить здесь диагнозы. Если есть какие-то общие вопросы медицины – такие лучше, потому что индивидуально «вот у меня здесь болит где-то, почему?», на самом деле так по вебинару что-то сказать, это будет просто некорректно, непрофессионально, поэтому я на такие вопросы не буду отвечать.

*Из зала: Здравствуйте. Добрый вечер.* ***Варикозное расширение вен****, чем вызвано? Как его лечить?*

Это, во-первых, застой пути. То есть, какой-то путь, который надо преображать. Это вообще в целом застой, когда идёт какие-то низкие состояния, качества, которые, знаете, как будто они выпадают в осадок внутри тела и застаиваются.

Это нужно преображать, если во внутреннем мире. Понятно, что это образ жизни, это здесь без исключения, но в целом это вот как раз-таки…. Допустим, если мы Хум, говорили, например, **Чаши, которые находятся под стопами, чем они заполнены**. И скорее всего, если варикоз, они бывают заполнены водой, какой-то жидкостью, каким-то состоянием. То есть, это заняться работой Чаш, которая находится под стопами, – как один из, – я всё тут не скажу, потому что всё индивидуально бывает.

Но, если это застой и варикоз, то это ещё очень повышенная избыточная астральность, эмоциональность. И очень низкое качество чувств, которые нужно менять и преображать. И расти из чувств дальше в мысли, в ментальность, в причинность, в буддичность и так далее. То есть, это когда человек застрял в чувствах или в эмоциях, даже больше в чувствах, потому что всегда варикоз – это какой-то астральный процесс. Астрал – это вода. Она начинает накапливаться, уходит в осадок. И это качество чувств, которые накопил человек всю жизнь. Может быть, это обиды какие-то, ещё что-то. Не именно это, но, как пример, чувств каких-то, которые испытывает человек. Надо менять ещё чувства, переставить. Ну, как такое основное.

*Из зала: Благодарю. А вот сейчас очень многих людей* ***сезонная аллергия*** *мучает. Чем это вызвано? Это же наследственно передаётся, и как бы и детям, и взрослые мучаются, травы цветут. Как-то можно это вылечить?*

Вы про физическое лечение?

*Из зала: На физике люди очень мучаются, многие.*

На самом деле, об аллергии я вам сейчас за две минуты не расскажу, что нужно делать при аллергии и при цветении, и там остальное. Но, в первую очередь, это надо исключать, **это аутоиммунные процессы** у себя, которые внутри тела.

Если внутреннее, то аллергия, тогда **иногда бывает какое-то внутреннее чего-то неприятие**, когда вы что-то не можете принять, либо не можете что-то усвоить. Допустим, какое-то состояние Огня, когда вы не принимаете или ситуацию, или не принимаете что-то, не принимаете какую-то мысль, и **вызывается этот аутопроцесс**, когда тело само против себя начинает действовать. И этот процесс надо находить.

Вот я больше здесь, видите, вебинаром не смогу сказать, потому что это на самом деле на целый час – поговорить об аллергии. Но это всегда «ауто-» какой-то процесс, который надо искать ещё внутри. И если это передаётся по наследству, то нужно помогать, полагать, вернее, подобное притягивает подобное. Значит, притянулся в семью такой Дух, у которого такая же внутренняя проблема, как и у родителей, где он родился. Всегда по подобию притягиваются дети.

*Из зала: Благодарю.*

*Из зала: Куда обращаться? Кожно-мышечная система. Опорно-двигательный аппарат?*

Посмотрите **по системам Физического Тела** сверху вниз, там 512 их, и посчитайте, к какому Аватару Синтеза можно выйти по этой системе, где он находится. И соответственно, Аватар… вообще, если **по системам Физического Тела, то это всегда к Иосифу или к Славии**, и туда, и туда.

*Из зала: Благодарю.*

Давайте ещё один вопрос, и мы завершаем.

*Из зала: Алина, такой ещё. Мы выходили в 16062-ю реальность, я правильно поняла? Потому что связь была не очень хорошая.*

Свет, да, в Метагалактику, где у неё зал в Метагалактике Фа.

*Из зала: Простите, а почему не 16318? Если у Кут Хуми 16320, то у Свет 16318?*

318 – это Мория.

*Из зала: А, всё, извините, Мория и Свет. По привычке как две пары. Спасибо.*

Тогда мы на этом завершаем. Всем спасибо за вопросы. Ещё раз, если какие-то прямо, лечения, какие-то болезни, то тут не получится обсуждать.

До новых встреч. Спасибо большое.

**Метагалактическая Медицина –**

**Кокина Алина**

**Вводное занятие**

**25.07.2024**

**Набор:**

Вера Когденко

Роза Мынбаева

Рита Кильметова

Светлана Завьялова

Татьяна Сергеева

Марина Бобылёва

Татьяна Соколова

Марина Игнатова

Татьяна Товстик

**Проверка:**

Марина Игнатова

Лариса Лазаренко

**Оформление:**

Валерия Зубятова

**Координатор и ответственный за публикацию:**

Марина Игнатова

**Сдано Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Мории**